## Torsten Langer ist König

Meinkoter Schützen feiern drei fröhliche Tage

MEINKOT. Das Meinkoter Schützenfest hat Gewicht. Das bewiesen die vielen Bürger, die drei Tage mitfeierten. Und das belegten die neuen Würdenträger, die sich vor der Proklamation eigens öffentlich auf dem Festplatz wiegen ließen, um das Schätzspiel aufzulösen.

Die neuen Majestäten sind Jugendkönig Benedikt Spendel mit den Begleitern Jan Schmidt und Witte, Jugendkönigin Jacqueline Schmidt mit den Begleiterinnen Victoria Tabrizian und Mayra Schierwater, Jugendfahnenträger Marcel Witte mit Begleiter Marius Wenzel, Juniorenkönigin Luisa Berndt mit den Begleitern Steffen Flach und Chantal Nießen, Schützenkönig Torsten Langer mit den Begleitern Burkhard Berndt und Rolf Matthiae, Schützenkönigin Danuta Spendel mit den Begleiterinnen Anke Preissler und Heike Berndt sowie Fahnenträger Jürgen Kutsche jun. mit den Begleitern Hendrik Schünemann und Erich Hinze.

Freitag hatten die Schützen nach einer Andacht mit dem Ehrenvorsitzender Wilhelm Wehke, KSSV-Vorsitzenden Klaus Thiele, Landrat Gerhard Kilian, Samtgemeindebürgermeister Hans Werner Schlichting und Bürgermeister Hans-Jürgen Kleinert im Zelt zu Abend gegessen. Die Show-Einlage Schlangen & Feuer von Bill Frank mit Diana und Shirley erhielt lebhaften Applaus.

Samstag feierten die Kinder mit Bogenschießen und Häuslebau aus kleinen Ytong-Steinen.

Abends spielte die Gruppe Mauritius zum Tanz auf. Stimmungshöhepunkt war das Rickensdorfer Ballett "Boris und die Wilden Weiber". dazu wurden die Pokalsieger geehrt: Gestiftete Pokale errangen Edith Flach, Heike Berndt und Carsten Witte, Pokale der Schießsportleiter Heike Berndt und Marcus Müller. Das Bogenschießen gewann Marcel Witte, das Lichtpunktschießen Jürgen Kutsche junior. Sonntag vor der Proklamation zog der Festumzug durchs Dorf.



Die Meinkoter Schützen ehrten ihre neuen Majestäten um Schützenkönig Torsten Langer. Foto: privat